

GRÜßWORT

Die Bezirksgruppe Rottweil Süd e. V. des Allgemeinen Deutschen Rottweiler Klubs richtet gemeinsam mit dem SV OG Hechingen vom 24. – 26.09.2021 das diesjährige Championat des Deutschen Malinois Club e. V. aus.

Erwartet werden auf dem Vereinsgelände am Römerhof Spitzensportler aus ganz Deutschland, die ich an dieser Stelle neben den zahlreich angereisten Gästen aus Nah und Fern recht herzlich in Rottweil willkommen heißen möchte.

Auch der Hundesport war von den Auswirkungen der Corona-Pandemie stark betroffen. Umso mehr freut es mich, dass die Veranstaltung in diesem Jahr dennoch stattfinden kann und mit der Bezirksgruppe Rottweil Süd ein erprobter Verein mit der Durchführung des Championats beauftragt ist. Ich bin überzeugt, dass diese Großveranstaltung optimal vorbereitet wurde und es sowohl für die Teilnehmer und Gäste als auch für den Veranstalter ein gelungenes Wochenende wird.

Mein besonderer Dank gilt daher dem gesamten Organisationsteam der BG Rottweil Süd um seinen Vorsitzenden Willi Ruderisch für die Organisation und Durchführung der Veranstaltung.

Ich wünsche allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern mit Ihren Hunden sowie den Leistungsrichtern, faire und erfolgreiche Wettkämpfe und hoffe, Sie genießen schöne und erlebnisreiche Tage in der ältesten Stadt Baden-Württembergs.

Rottweil, im August 2021



Ralf Broß
Oberbürgermeister